



Heilsarmee Thun lädt zur Filmwoche ein



© ansistadams, Flickr.com, Lizenz CC BY-SA 2.0 / Limitierte Rechte

Gemeinsam über das Karfreitags- und Ostergeschehen nachdenken.

Die Heilsarmee Thun lädt zusammen mit dem Passantenheim zu einer Filmwoche ein.

Von Dienstag bis Samstag vor Ostern werden Filme gezeigt, die dazu anregen, über den Glauben nachzudenken.

Im Anschluss wird es eine kleine Erfrischung und Snacks geben und die Möglichkeit zum Austausch und gemütlichen Beisammensein.

Das Programm:

Dienstag, 27. März, 19.30 Uhr, «Victor»

Mittwoch, 28. März, 19.30 Uhr, «Der Aufstieg»

Donnerstag, 29. März, 19.30 Uhr, «Tief verwurzelt»

Karfreitag, 30. März, 15 Uhr, «Jesus»

Samstag, 31. März, 19.30 Uhr, «Gott ist (nicht) tot»

Eintritt gratis, Kollekte. Weitere Infos unter heilsarmeethun.ch.

Autor

Quelle: Thuner Tagblatt (27.03.2018)

Publiziert am

27.3.2018